

Verhaltensregeln zur Nutzung der sanitären Anlagen

Die wichtigste Maßnahme zur Bekämpfung von Infektionen ist das Waschen der Hände, denn hierbei wird die Keimzahl auf den Händen erheblich reduziert. Die hygienische Händedesinfektion bewirkt eine Abtötung von Infektionserregern wie Bakterien oder Viren.

1. Es dürfen höchstens zwei Personen gleichzeitig die Toilettenräume nutzen (eine Person nutzt das WC, die andere das Waschbecken).
2. Vor den Toilettenräumen warten wir darauf, dass wir diese nutzen können, wenn Personen die Räume verlassen haben.
3. Während des Wartens halten wir den Mindestabstand zu unseren Mitschülerinnen und -schülern ein.
4. Nach jeder Benutzung der sanitären Anlagen waschen wir uns gründlich mit Seife die Hände.
5. WIR alle tragen als Schulgemeinschaft die Verantwortung für das Einhalten der Abstands- und Hygieneregeln, um Infektionsrisiken so gering wie möglich zu halten.